



Fitch Ratings y HR Ratings diagnostican que Jalisco ha recuperado su calidad crediticia

El Gobierno de Jalisco recuperó su calidad crediticia y actualmente tiene finanzas sanas, es el diagnostico de las calificadoras Fitch Ratings y HR Ratings, según expresa su director general, Alberto Ramos.

“El Estado ha pasado de una manera importante, de un proceso, de venir de una “D” a un nivel otra vez alto, de niveles de “A-” que son de los niveles más altos que vamos a encontrar a nivel nacional...”

Explica que para subir su calificación, Jalisco logró incrementar sus ingresos propios, sus participaciones federales y una mayor recaudación de impuestos, además de reducir el gasto con su política de austeridad, pero también eliminar los créditos de corto plazo. (Por Víctor Montes Rentaría)